

Documental sobre la diferencia y el conflicto generacional en relación con la identidad montuvia de los habitantes del cantón Salitre

Problemática

Los montuvios salitreños de generaciones pasadas sienten que su identidad se está perdiendo y que las nuevas generaciones desconocen la historia de su cultura.

Objetivo general

Crear un corto documental antropológico y sociológico acerca de los cambios en la cultura de los montuvios del cantón Salitre, enfocándose en aspectos como la vestimenta, el lenguaje y el estilo de vida a través de la comparación generacional.



Propuesta de valor

“Montuvios salitreños: tradición y modernidad” es un corto documental novedoso que da una visión más amplia de este pueblo y ofrece una narrativa diferente a los audiovisuales ya creados acerca de los montuvios.

Resultados

Se creó un corto documental con una duración de aproximadamente 20 min. Para lograr la comparación generacional se entrevistó a 12 personas de diferentes edades, a su vez, se observó y se grabó a los habitantes de Salitre en sus entornos de trabajo y mientras realizaban sus actividades cotidianas para darle más dinamismo al montaje.



Conclusiones

El desarrollo de este tipo de trabajos es de gran importancia, pues es una herramienta efectiva para dar más visibilidad a estos grupos sociales y a su vez ayudar a promover la cultura del país.

